

沼津ロータリークラブ

WEEKLY BULLETIN



2024～2025 年度 RI テーマ

RI 会長

ステファニー A. アーチック

RI 2620 地区ガバナー

小泉 久司

2024～2025

NO.6

| | |
|-----|---|
| ゲスト | 藤田葉子様 (沼津商業高等学校 IAC 顧問教諭) 稲垣丈流様・清水友津香様・澤谷泉帆様 (沼津商業高等学校 IAC 部員) |
|-----|---|

事務所 〒410-0881 沼津市八幡町 15
ビレッジ 35 303 号
☎055-963-0515 FAX055-963-5202

例会場 〒410-0802 沼津市上土町 100 番地 1
沼津リバーサイドホテル
☎055-952-2411 FAX055-952-2455

会 長 峯 村 祐 紀 子
幹 事 野 口 陽 一
会報委員長 村 上 綾 一

会長挨拶

会長 峯村 祐紀子

本日は沼津商業高校インターアクトクラブの生徒さん、顧問の先生を例会にご招待致しました。

沼津商業高校は明治 32 年 1898 年に創立され、現在 125 年の歴史と伝統のある学校です。創立時は三枚橋の蓮光寺さんを仮校舎として開校されました。校訓は「自主・友情・進取」自主性、敬愛と協力、自ら進んで挑戦する精神を育成するという指導方針です。「総合ビジネス科」と「情報ビジネス科」の 2 つの科の元、検定上位級の取得者数では県内トップレベルとなっています。IAC としては 1966 年に発足されました。昨年は「古着でワクチン」のご協力を頂きありがとうございました。後程、活動報告をして頂きます。本年度、10/26 には桐陽高校が IA 指導者講習会を開催しますが、沼津商業高校がホスト高として指導者講習会の開催予定は 2027 年、年次大会は 2034 年の予定です。

先日ネットニュースを見ていたところ、甲子園大会に出場した選手 50 人にこの酷暑の夏でも甲子園球場でのプレーを希望するかアンケートをとったと報じられました。

結果は 84% が甲子園での試合を希望、「暑い甲子園で戦える準備を冬の間からしてきた」という熱い思いの球児「暑いのは嫌だ」という東北の球児、「涼しい環境でやりたい」とドームを希望する球児。まちまちな意見のようですが、開催者側も水分摂取回数増加を推奨するなど対策を講じたようです。球児、開催者、応援に行く保護者は気温以上に熱くなりますが、素晴らしい経験となり羨ましくも感じられます。

出席報告

| | |
|--------------|-------|
| 会員総数 | 40 名 |
| 出席計算に用いた会員数 | 40 名 |
| 出席計算に用いた出席者数 | 33 名 |
| 出席率 | 82.5% |
| 前々回の修正出席率 | 85% |

欠席者 (7 名) 松尾君・三好君・森藤君・鈴木君・田島君・山口君・米野君

8 月 30 日 (金) 例会プログラム

ガバナー公式訪問

第 2620 地区ガバナー

小泉 久司様

| | |
|--------|---------------|
| 会員誕生日 | 馮鋭君 (米山記念奨学生) |
| 配偶者誕生日 | 該当者なし |
| 結婚記念日 | 該当者なし |

インターアクト活動報告

沼津商業高等学校インターアクトクラブ
部員 稲垣丈流様・清水友津香様・澤谷泉帆様



私たち「沼津商業高校インターアクトクラブ」は「地域活性部ボランティア班」という部活動として活動しています。部員は1年生2名、2年生13名、3年生4名の計19名ですが、3年生は5月末の学校祭である「紫旆祭文化の部」で引退し、現在は1、2年生が活動しています。

日常的な活動としては、毎週木曜日に集まり、ペットボトルキャップの回収や校内での清掃活動に取り組んでいます。また、本校は静岡県青少年赤十字にも加盟しており、本クラブの部員は高校生メンバー研修会に参加しています。減災教育や sea 級グルメ全国大会ボランティアや台湾地震募金活動など、普段の高校生活では体験できない活動もしています。

今年度のこれまでの活動を振り返りますと、3月には柿田川環境美化活動に参加し、4月には同窓会会員や地域の方々と富士山植樹ボランティアに参加しました。5月の紫旆祭では、「あしたか太陽の丘」内の「クリエート太陽」と「希望会」内の「エンゼルらんぶ」という2つの福祉施設にご協力いただき、両施設で製造されたパンや木工製品を販売しました。感染症対応レベルが5類に下がり制限も減っていたので、利用者様と一緒に協力して販売活動ができたことはとてもいい体験になりました。7月には救急法講習会に参加しました。現在は夏期休業中ですが、地域の要請に応じて清水町立南幼稚園での芝刈りボランティアなどを行っています。今後は千本浜の清掃や献血の呼びかけ、地元の横山トンネルの清掃なども予定しています。様々なことがありましたが、今年度は防災や減災を中心に活動してきました。紫旆祭の展示では、災害時に持ち出すための防災バックの中身などの展示をするためにバッグの中身をわかりやすくするため、イラストを書いたり見やすいように箇条書きに備品名を書いたりしたポスターを作成して展

示をして、実際に災害時に必要な物を学校に持ってきて展示もしました。他にも、救急法講習会に参加したので、人が倒れた時の対処法や状況に応じて胸骨圧迫や人工呼吸などが必要な場合があるので心肺蘇生の正しいやり方やAEDの使い方、倒れている人にする回復体位、周りの人にどう指示すれば良いのかなどを教わり、部員も積極的に参加して色々なシチュエーションの対応の仕方を細かく聞いていた部員もいました。日本は災害大国であり、防災について学ぶのはとても有益で、この講習会で教わったことで、緊急時に自ら動けるように心の準備ができました。

私たちの活動は、沼津ロータリークラブ様を始め地域社会の色々な方々と繋がることのできる貴重な経験だと思えます。これからも人との繋がりを大切に、協力して活動していきたいと思えます。

8/3(土) インターアクト年次大会

@山梨県立白根高等学校

テーマ：『Think locally. Act regionally～地域のために私たちにできることを考えよう～』

参加者：實石君・小暮君・大熊君・大村君・大友君
桐陽 IAC6 名



沼商 IAC3 名



幹事報告

- 1) 8/30 第3回定例理事会
- 2) 新会員向け・R塾のご案内
- 3) 10/8(火)沼津4RC合同夜間例会のご案内
- 4) 12/1(日)沼津4RC対抗ゴルフコンペのご案内
- 5) 会員候補者のご通知と入会諾否のお伺い
- 6) 第53回ロータリー研究会のご案内

スマイルボックス

峯村会長…沼津商業高校のIACの生徒さん、先生、ようこそお越し下さいました。

實石君…誕生日お祝いありがとうございます。65歳になります。エイジシュートはまだ難しいです。